

533 RESOLUCION de 16 de diciembre de 1982, del Tribunal del concurso-oposición para Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Granada y Santiago, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Granada y Santiago, convocado por Orden de 21 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 31 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal a las trece horas del día 1 de febrero próximo, en el Departamento de Microbiología de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense, haciendo entrega de una memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan alegar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto, se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 16 de diciembre de 1982.—El Presidente, José Miguel Ortiz Melón.

534 RESOLUCION de 18 de diciembre de 1982, del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Optica y estructura de la materia» de Facultades de Ciencias de diversas Universidades, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Optica y estructura de la materia» de Facultades de Ciencias de diversas Universidades, convocado por Orden de 10 de diciembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 21), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comenzar los ejercicios, a las doce horas del día 1 de febrero próximo, en los locales del Instituto de Optica «Daza Valves», del CSIC (calle Serrano, 121. Madrid), haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 18 de diciembre de 1982.—El Presidente, Rafael Márquez Delgado.

MINISTERIO DE CULTURA

535 ORDEN de 21 de diciembre de 1982 por la que se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir una plaza de Conservador en el Museo de Bellas Artes, Casa de los Tiros y Arte Contemporáneo de Granada.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la norma IV.1 de la Orden ministerial de 5 de octubre de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de noviembre) por la que se convoca oposición para cubrir una plaza de Conservador en el Museo de Bellas Artes, Casa de los Tiros y Arte Contemporáneo de Granada,

Este Ministerio ha resuelto hacer pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos según figura en el anexo adjunto.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de diciembre de 1982.—P. D., el Subsecretario, Mario Trinidad Sánchez.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Cultura.

ANEXO

Lista que se cita

Apellidos y nombre	DNI
Opositores admitidos	
Carrillo Barrera, Rosario	537.898
Gómez de León Contreras Isabel	28.397.980
González de la Oliva, Francisco Miguel	24.282.635
Opositores excluidos	
Ninguno.	

CONSEJO DE SEGURIDAD NUCLEAR

536 RESOLUCION de 5 de enero de 1983, del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en la Escala Técnica del Cuerpo Técnico de Seguridad Nuclear y Protección Radiológica del Consejo de Seguridad Nuclear, por la que se anuncia la fecha, hora y lugar en que se celebrará el sorteo para determinar el orden de actuación de los candidatos y se hace pública la fecha de realización del primer ejercicio de la fase de oposición.

El Tribunal calificador de las pruebas selectivas para ingreso en la Escala Técnica del Cuerpo Técnico de Seguridad Nuclear y Protección Radiológica, convocadas por resolución de la Presidencia del Consejo de Seguridad Nuclear de 22 de julio de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de agosto), una vez que ha sido calificado el concurso, ha acordado lo siguiente:

Primero.—El sorteo para determinar el orden de actuación en la fase de oposición de los candidatos que, de acuerdo con lo establecido en la norma 5.1 de la convocatoria, hayan superado la fase de concurso, tendrá lugar el día 11 de enero de 1983, a las diez horas, en la sala de reuniones del Consejo de Seguridad Nuclear (paseo de la Castellana, 135, planta 10).

Segundo.—El primer ejercicio de la fase de oposición dará comienzo el día 1 de febrero de 1983, a las diez horas, en la sala A (planta segunda) de la Secretaría de Estado de Comercio, paseo de la Castellana, 162. Para la realización de este primer ejercicio se convoca el mismo día y hora a los diez primeros candidatos que les corresponda actuar con arreglo al resultado del sorteo.

Madrid, 5 de enero de 1983.—El Secretario del Tribunal, José González Rivas.—El Presidente del Tribunal, Luis Gutiérrez Jodra.

ADMINISTRACION LOCAL

537 RESOLUCION de 13 de diciembre de 1982, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la oposición para proveer una plaza de Ayudante de Servicios Industriales.

Clase de convocatoria: Oposición libre.

Plaza a cubrir: Ayudante de Servicios Industriales.

Convocatoria: «Boletín Oficial» de la provincia de 10 de diciembre de 1982.

Título exigido: Ingeniero Técnico Industrial o Perito Industrial.

Plazo de instancias: Treinta días hábiles, siguientes a la publicación de este extracto, dirigidas al ilustrísimo señor Alcalde, a presentar en el Registro General.

Derechos de examen: Ochocientas pesetas (más 25 en póliza del Estado y 25 en sello Municipal).

Aquellos aspirantes que residan fuera de Zaragoza, podrán utilizar el procedimiento administrativo al remitir su instancia, señalando en la misma un domicilio en esta ciudad, a los solos efectos de notificaciones, y acompañarán el resguardo acreditativo del abono de derechos de examen y reintegro.

El resto de publicaciones referentes a la oposición, solamente se harán públicas en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos de la Casa Consistorial, dando cumplimiento al Real Decreto 712/1982, de 2 de abril.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 13 de diciembre de 1982.—El Alcalde Presidente, Ramón Sainz de Varanda.—El Secretario general accidental, Miguel Angel Núñez Ruiz.—21.361-E.

538 RESOLUCION de 15 de diciembre de 1982, del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, referente a la oposición para proveer 12 plazas de Auxiliares de Administración General.

En el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», pueden presentarse instancias solicitando tomar parte en la oposición libre para proveer en propiedad 12 plazas de Auxiliares de Administración General, nivel de proporcionalidad 4, y demás complementos establecidos por la Corporación.

El anuncio que comprende las bases aparece publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 294, de 11 de los corrientes.

Alcalá de Henares, 15 de diciembre de 1982.—El Alcalde.—21.153-E.